

## Marché des transferts

# Kanga Kaku à l'Etoile rouge de Belgrade

S.A.M.  
Libreville/Gabon

**APRES** avoir évolué, pendant un peu plus de trois ans, avec le FK Rostov (Russie), Guelor Kanga Kaku a décidé de poser ses valises en Serbie à l'Étoile rouge de Belgrade. Il a été présenté, hier, à la presse et au public seulement quelques heures après sa visite médicale. "Kanga Guelor

qui rejoint, aujourd'hui, notre club est un joueur confirmé. Nous avons signé ce contrat en sachant ce qu'il peut nous apporter. C'est un milieu offensif, mais qui peut aussi être utilisé comme un ailier ou milieu de terrain central. Il est très robuste dans les duels et très fougueux. Il a également une bonne technique et couvre une grande partie du terrain", a indiqué, hier, l'un des directeurs du club, Stefan Pantovic.



Guelor Kanga Kaku lors d'un match avec le FK Rostov.

Le jeune Gabonais a signé un contrat de deux années avec l'Étoile rouge de Belgrade et fait partie des treize arrivées enregistrées depuis peu dans le club serbe. "Je tiens à remercier les dirigeants pour la confiance qui m'a été donnée. Ceci est un environnement familial parce que je connais quelques joueurs, puis je vais travailler avec l'entraîneur Miodrag Bozovic. Les supporters doivent savoir que je suis

prêt à tout faire pour l'équipe. Je sais ce qu'on attend de moi et je crois que ce sera bon. Je suis au courant de l'histoire de ce club et je ferai de mon mieux pour être un meilleur joueur que je l'étais à Rostov. Je veux être champion du pays dans lequel je joue", a indiqué Kanga Kaku. Ce dernier, qui a gagné la Coupe de Russie en 2014, a joué l'année passée 17 matchs avec le FK Rostov et inscrit deux buts.

## Handisport/Athlétisme/A trois mois des Jeux paralympiques "Rio - 2016"

# Edmond Ngombi se prépare

F-K-O-M  
Libreville/Gabon

**GRACE** à ses minimas réalisés sur 100 mètres (18 secondes) lors des Jeux Africains 2015 à Brazzaville (Congo), Edmond Ngombi avait obtenu sa qualification aux Jeux paralympiques qui auront lieu du 07 au 18 septembre prochain à Rio de Janeiro (Brésil). Avec son staff technique, l'athlète paralympique a lancé, jeudi dernier, au stade de Nzeng-Ayong, son programme d'entraînement local, à trois mois de la compétition réservée aux personnes à motricité réduite dont fait partie notre compatriote classé dans la catégorie T54. Guy Gaétan Ntoutoume Endenda, entraîneur et classificateur international, Astride Koumba, Directeur technique national, Landry Bous-



Lionel Bakita Nzamba (chemise bleue): "En attendant les moyens promis par le ministère des Sports, nous avons préféré lancer la préparation".

sougu et John Walker Onanga sont les quatre encadreurs chargés de s'occuper de la préparation locale de notre coureur à tricycle olympique. Si Ntoutoume Endenda souligne qu'un retard a été accusé dans la préparation du coureur, lui et ses collègues comptent ne ménager aucun effort pour que notre futur porte-étendard soit au top le jour-j

«Nous tenterons de rattraper le temps perdu, durant un mois, nous mettrons essentiellement l'accent sur la condition physique, car il faut qu'il soit au point sur cet aspect foncier très important», a indiqué M. Ntoutoume Endenda qui ne manque pas de couvrir d'éloges son poulain. «C'est un athlète complet, il a tout pour être un champion», a-t-il lancé. Du côté de la Fédération



Edmond Ngombi a débuté sa préparation au stade de Nzeng-Ayong.

gabonaise omnisports paralympique pour personne handicapées (Fégoph) que dirige Lionel Bakita Nzamba, tout est mis en œuvre pour que son champion réalise une bonne performance avec un programme bien établi entre Libreville, la France et le Brésil, lieu de la compétition. «Le programme d'entraînement de Libreville va du 30 juin au 30 juillet prochain. Si les moyens

promis par le ministère des Sports nous sont mis à disposition dans les temps, le 31 juillet, Edmond Ngombi ira poursuivre sa préparation au mois d'août entre la France et Rio de Janeiro au Brésil. Pour ce qui est de la préparation de Libreville, il s'entraînera trois fois par semaine de 9 à 13 heures. Et les weekends, l'athlète s'entraînera tout seul pour apporter une touche per-

sonnelle à sa préparation», a exposé le président fédéral. Lui qui rêve de voir son athlète décrocher une breloque dorée. S'il reste un potentiel médaillé pour ces Jeux paralympiques, Edmond Ngombi veut d'abord battre son propre record avant d'espérer un podium à Rio de Janeiro. «Le rêve de tout athlète est de décrocher une médaille dans une compétition. Mais, pour atteindre cet idéal, le travail doit se réaliser en amont. C'est ce que nous allons faire durant les deux mois de préparation», a déclaré l'athlète. Le patron de la Fégoph a par ailleurs profité de l'occasion pour présenter le jeune Davy Moukagni, l'athlète pensionnaire du club Phoenix Omnisports, spécialiste en course de vitesse et qui prendra part aux Jeux de la Francophonie 2017 programmés pour se tenir en Côte d'Ivoire.

## Tonfa - sécurité/Fin du stage à l'armée de l'air

# Le chef d'État - major satisfait

F-K-O-M  
Libreville/Gabon

**LANCE**, le 11 avril dernier, à la base 01 de l'armée de l'air, le stage de tonfa-sécurité qu'animait Me Alain Nziengui Iwangou, président de l'Association gabonaise de self-défense tonfa sécurité et sport de combat, a pris fin il y a quelques jours sur le même site. Après 45 jours de formation, dont 470 heures de cours théoriques et pratiques, seuls 106 commandos, sur les 180 au départ, ont été jugés aptes au port du tonfa et en self-défense. Des efforts récompensés par la remise des certificats. Cette formation a notamment concerné le



Une démonstration en self-défense effectuée par les dames.

maniement du tonfa en zone urbaine et rurale, les techniques de self-défense de minutage et prise au sol, les techniques d'attaque avec pistolet et couteau. Pour prouver à leur hiérarchie que le stage leur a été bénéfique, les 106 com-

mandos ont réalisé plusieurs démonstrations en présence du chef d'État-major de l'armée de l'air, le général de division Maxime Ebang Edou. Ce dernier a demandé à ses hommes de mettre ces connaissances au service



Le chef d'État-major de l'armée de l'air, le général Maxime Ebang Edou (au centre en bleu) posant avec les encadreurs et l'ensemble des stagiaires.

de la nation dans les opérations de maintien de l'ordre et autres missions. «Cette formation nous a permis non seulement de grossir à plus de 70% notre formation BE 2 commando programmée cette année, mais également de dénicher la crème des crèmes au sein de notre unité, afin de ne

garder dans notre corps que les plus méritants», a déclaré le patron de l'armée de l'air. Les caporaux Clara Midepou Bivigou, qui fait partie des dix premières de la promotion et Claude-Aymar Bissiemou Mandi font partie de ces méritants. «Les diplômés sont prêts à toute éventualité. Je les respecte. Pour moi, c'est l'une des meilleures unités que j'ai formées au Gabon».

### Bon à savoir

La cellule de crise des supporters de l'Union sportive d'Oyem (USO) invite les amoureux de ce club à venir massivement soutenir leur équipe qui affronte l'AO CMS, ce dimanche 3 juillet 2016 à 15 h 30, au stade de Nzeng-Ayong. La cellule de crise des supporters rappelle que l'USO, menacée de relégation en deuxième division à deux journées de la fin du championnat, a besoin du soutien de tous ses supporters pour rester dans l'élite.